

Wettbewerb für Schüler

(Heilbronner Stimme, 07.03.2012)

Noch bis zum 30. April können vierte Klassen der Grundschulen der Region für das Schuljahr 2011/12 Arbeiten für den Schülerwettbewerb abgeben, den die Bürgerinitiative Pro-Region Heilbronn-Franken zusammen mit der Akademie für Innovative Bildung und Management (AIM), den Staatlichen Schulämtern und der Heilbronner Stimme ausgerufen hat.

Der unter dem Motto "Wir sind stolz auf unsere Region" stehende Schülerwettbewerb ist mit 750 Euro dotiert. Es warten weitere Preise auf die Gewinner. Bestimmt kennen die Schüler ihren Wohnort, ihre Schule, ihre Spielplätze aber auch die Radwege, Freibäder, Badeseen, Museen oder Burgen in ihrer Umgebung. Pro-Region möchte, dass die Jugendlichen darüber berichten oder mit Filmen, Fotos und Collagen zeigen, wo für sie ihre Heimat am schönsten und interessantesten ist.

Mitmachen können im alle vierten Klassen der Grundschulen in der Region Heilbronn-Franken im Schuljahr 2011/12. Einzelarbeiten werden nicht gewertet. Einsendungen und Infos: Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken, c/o Adolf Würth GmbH & Co KG, 74650 Künzelsau. E-Mail: info@pro-region.de, Internet: www.pro-region.de